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                         VOYAGE A TURIN
                        27\ 05\2010 AU 28\05\2010 

Dans le cadre du projet  ALCOTRA – Programme d'échanges Transfrontaliers sur le
thème NATURE A VIVRE\IL FIUME E LA CITTA, nous sommes allés à Torino du jeudi
27 mai au vendredi 28 mai  

Jeudi matinJeudi matinJeudi matinJeudi matin
Nous sommes arrivés à  11h30 à Torino.
Ensuite nous sommes allés voir la piazza Vittorio Veneto. Cette place fut construite de
1825 à 1830.
Giuseppe Frizzi, l'ingénieur l'a construite en sachant qu'elle fait plus de 7 mètres de
dénivelé.
C'est la plus grande place d'Europe.
Elle est très connue, puisqu'elle fut l'emplacement du mariage d'une duchesse de la
Maison de Savoie.
Il y a 10 ans, elle était également l'emplacement de la fête foraine de Torino.
Elle fut le lieu de la première  expérimentation d'éclairage à  gaz et à accueillir la
première émission  de radio.
Ensuite nous sommes passés à côté du pont Vittorio Emanuel  qui est le Théâtre d'une
légende proclamant que 88 monnaies d'or         et un mètre linéaire d'argent seraient
cachés dans son pilier central.
Il mesure 156 mètres et il est parallèle au Ponte Regina Margherita et Ponte Umberto
1.  

Jeudi après-midi 
L'après-midi nous sommes allés dans le musée delle scienze Naturali. Dans ce musée, il
y a diverse photos et figurines d'animaux. Il y a une pièce ressemblant à l'arche de
Noé.  Dans  le  musée  il  y  a  également  moultes  animaux  empaillés  (zèbres,  girafes,
koalas,...) et des squelettes d'animaux comme les singes (en comparaison avec celui de
l'homme.). Notre parcours de visite de cette première journée s'est achevé par une
montée au sommet de la Mole. Turin vu d'en haut, c'est super.     
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Vendredi 28 maiVendredi 28 maiVendredi 28 maiVendredi 28 mai

Vendredi matin, nous sommes allés voir nos correspondants dans leur collège qui est
moins récent que le Collège Côte Rousse, puis nous sommes allés assister a un cours
de géographie en italien (il va falloir qu'on fasse des progrès en italien pour bien tout
comprendre  l'an  prochain  ).  Ensuite  nous  sommes  allés  goûter  des  pâtisseries
italiennes préparées par nos correspondants à l'occasion de notre visite et on a discuté
ensemble sur nos loisirs surtout ensuite nous avons fait un match de foot France-Italie
et on a gagné 4-0 … ça fait mal ! 

Puis,  l'heure  de  manger  étant  vite  arrivée,  nous  nous  sommes  rendus  dans  un
restaurant réservé par notre professeur : le  «brek ristorante».

Vendredi après-midiVendredi après-midiVendredi après-midiVendredi après-midi 
Nous sommes allés a la S.M.A.T (Sociétà Metropolitana Acque Torino) où est filtrée
l'eau du Pô. Une visite extrêmement intéressante qui nous a appris plein de choses sur
les moyens techniques employés pour que l'eau que nous buvons,  entre autre,  soit
potable. Le guide était vraiment très bien et très passionnant. Il était très patient pour
répondre à nos interrogations.
Notre  guide nous  a  bien  entendu donné rendez-vous  l'an  prochain pour compléter
notre visite. 

Puis,  la  journée  passant  très  vite  et  étant  attendus  par  un  autre  guide  au  Borgo
Medioevale nous avons dû partir. 
A 17h00, nous avons donc quitté nos correspondants et nous sommes allés voir il Borgo
Medioevale avec les explications d'un guide, Andrea. 
Construit pour l'expo internationale de Turin en 1884, c'est un complexe suggestif qui
se détache sur le vert du fameux parc du Valentino. 
Puis  nous  sommes  allés  manger  dans  une  pizzeria  et  nous  sommes  rentrés  a
Chambéry. 

Il était minuit à notre arrivée.  



CONCLUSION D'ANTOINECONCLUSION D'ANTOINECONCLUSION D'ANTOINECONCLUSION D'ANTOINE
C'était un très beau voyage, même si à Chambéry on a attendu une heure sous
la pluie mais à Turin il faisait beau. On a vu de très belles choses dont la Mole
Antonelliana  quand  on  était  en  haut  on  surplombait  Turin.  Cette  vue  était
magnifique.
Mon correspondant s'appelle Andrea il est grand, blond, très sympathique et est
fort  au  foot.  En  arrivant  dans  leur  école  ils  nous  avaient  tous  préparé  un
spectacle en français:sur le thème de l'eau et de la pollution du Pô. Une très
bonne surprise.
J'ai  particulièrement  aimé  le  musée  des  Sciences  Naturelles  et  surtout  les
squelettes il y en avait des très impressionnants surtout celui de la baleine.
C'était un très beau voyage qui m'a fait rentré avec des étoiles dans les yeux
mais j'aurais aimé que ce voyage soit plus long mais il reste magnifique.

CONCLUSION D'OLIVIERCONCLUSION D'OLIVIERCONCLUSION D'OLIVIERCONCLUSION D'OLIVIER
Le matin quand nous sommes arrivés au collège Côte Rousse il pleuvait et nous
avions attendu une heure sous la pluie. Le voyage s'était bien passé et nous
avions hâte d'arriver surtout que en passant la frontière, un grand soleil nous
accueillait. 
En arrivant à Turin, nous sommes allés sur la plus grande place d'Europe que
nous avons longé calmement en écoutant attentivement les commentaires de
nos professeurs et les anecdotes sur chaque lieu visités. C'était sympa   et très
intéressant.             
Puis  nous  sommes  allé  manger  et  nous  avons  apprécié  nos  sandwichs  en
pensant à nos parents et surtout nos camarades de classe qui étaient en cours
alors que nous passions une super journée … déjà … à Turin. 
L'après midi,  nous nous sommes rendus au Musée des Sciences Naturelles : ce
que j'ai bien aimé, il y avait un squelette de baleine de 22 mètres. 
Comme tout est impressionnant à Turin, nous avons terminé notre petit tour par
une montée à la Mole à 167,50 mètres de haut. IMPRESSIONNANT et on reste
sans voix.
Après cette première journée plein d'émotions, c'est avec hâte que nous avons
rejoint l'hôtel PRESIDENT. 
Après un bon repas et un petit point tous ensembles pour résumer le bilan de
cette première journée, nous sommes allés dormir. 
Le lendemain nous sommes allés voir – enfin !!!! - nos correspondants, Fabio a
les cheveux un peu longs et châtains et il est grand. Nous avons beaucoup rigolé
ensemble. Il est vraiment très sympa.
Vivement l'an prochain que nous nous connaissions un peu mieux.   



               CONCLUSION DE THEOCONCLUSION DE THEOCONCLUSION DE THEOCONCLUSION DE THEO
Nous nous sommes bien amusé et j'ai beaucoup aimé ce voyage,quoique un peu
trop court. 
Mon correspondant,Yuri, est petit,châtain et joue bien au foot.
Nous n'avons pas beaucoup parlé ensemble parce qu'il a l'air un peu timide et
moi aussi.
J'ai aussi bien aimé lorsque nous avons joué contre  les correspondants et que
NOUS AVONS GAGNE!(4-0)

J'ai aussi bien aimé lorsque l'on est allé au musée de Scienze Naturali et à la
Mole Antonelliana. C'était la première fois que j'allais à Torino et cela me donne
envie d'y retourner.

POESIES DE THEO

AAAAvec la classe d'italien   

LLLLe jeudi et vendredi
CCCChambéry à Turin

OOOOn a vu des colibris
TTTThéo Olivier et Anthony

RRRReste Antoine aussi
AAAAvec les prof's et tous les autres

*******************************         
Alcotra est un projet que la professeur 

A bien pris plusieurs heures

à mettre en place

et c'est grâce

à elle si on a voyagé

En Italie, à Turin et qu'on s'est amusé.
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CONCLUSION D'ANTHONYCONCLUSION D'ANTHONYCONCLUSION D'ANTHONYCONCLUSION D'ANTHONY

J'ai beaucoup aimé ce voyage car j' ai pu mieux connaître mon correspondant. 
Il s'appelle Matteo ; il est sympa ; on s'est bien entendu mais dommage qu'on ne
se soit pas vu plus longtemps mais bon on se connaitra mieux en 4ème.
Concernant le voyage  il était bien organisé. 
On  était  dans  l'ascenseur  de  la  Mole  Antonelliana,  il  y  avait  beaucoup  de
sensations. 
Le musée des Sciences Naturelles : c'était super : les animaux étaient tellement
bien  empaillés  qu'on  croyait   qu'ils  étaient  vrais  et  en  tous  les  cas  c'était
impressionnant.  Dans ce même musée il  y  avait  une pépite  d'or de 36 KG :
IMPRESSIONNANT. 
En résumé un super voyage à refaire.

Petit mot de la fin ...
Merci au Conseil Général de la Savoie, au FEDER, au Ministère de l'Éducation
Nationale de nous permettre de réaliser ce genre de projets très enrichissants
culturellement et humainement.

Merci à tous ceux qui nous ont soutenu pour qu'enfin on puisse rencontrer nos
correspondants.


